
 

 
 
 
 

 

距離料金制導入の延期について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年８月２９日 

阪神高速道路株式会社 

 

本日、政府・与党から「安心実現のための緊急総合対策」が発表されまし

たが、その中で、阪神高速の距離料金制導入の延期が示されました。 

弊社としましては、公的施設を管理する立場として、原油、物価高騰等の

昨今の厳しい社会経済情勢を踏まえて示された今回の方針に沿って取り組

んで参りたいと考えています。 

距離料金制については、従来より公平かつ、使い易い料金を目指して準備

してきたものであり、今後、時宜を得た導入について関係機関と十分に協議

しながら検討してまいります。 

  


